

## Projekt neue Mehrzweckhalle

Am 24. Januar 2014 durften wir gemeinsam mit vielen Handwerkern die Aufrichte für unsere neue Halle feiern. Ein erfreulicher Anlass aus vielerlei Hinsicht. Bedeutet doch die Aufrichte, dass ein wichtiger Meilenstein erreicht wurde. Die Gebäudehülle steht und das Dach ist drauf. Das gibt auch Sicherheit für den weiteren Verlauf des Projekts. Bisher sind alle Arbeiten sehr erfolgreich verlaufen. Es gab keine Unfälle, der Terminplan konnte eingehalten werden und auch die Kosten sind innerhalb des Budgets. Alles Punkte die bei einem Projekt von dieser Grösse nicht ganz selbstverständlich sind. Ein grosses Dankeschön an dieser Stelle an alle die ihren Beitrag für das gute Gelingen dieses Projektes beigetragen haben.

## Projektgruppe Einheitsgemeinde

Wie Sie auch an anderer Stelle in dieser Ausgabe lesen können, hat die Projektgruppe die neue Gemeindeordnung erstellt. Sie finden diese auf den Webseiten der politischen Gemeinde und der Primarschule mit der Einladung zur Vernehmlassung.

Den Wintersportlern unter Ihnen wünsche ich schöne und unfallfreie Sportferien und wir freuen uns natürlich auf das Schneesportlager der Primarschule.

Marius Blanc

Präsidium